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)i 
HUALAÑE 
Comuna en movimiento 

En H ualañé, en el Salón Alcaldicio de la J. Municipalidad, a Lunes 03 
de Noviembre del año dos mil catorce y siendo las quince horas con quince minutos, entra 
en Sesión Ordinaria el H. Concejo Municipal de H ualañé, bajo la presidencia de la Srta. 
Carolina Muñoz Núñez, mientras llega el Sr. Alcalde que retorna de un cometido, y la 
asistencia de los Sres. Concejales don Pedro Sepúlveda Riveros, don Ne/son Maldonado 
Ahumada, don Enrique Cordero Martínez, y don José Patricio Rojas Ponce, más la 
presencia del Sr. Secretario Municipal don Luis Arturo Flores Cabrera y la Secretaria de 
Actas Sra. Cristina Lillo Riquelme. 
La Srta. Presidenta (s) da inicio a la Sesión en nombre de Dios y de la Patria. 

1.-Actas 

Se somete a aprobación del H. Concejo el Acta de Reunión Ordinaria Nº 34 de fecha Lunes 
20 de Octubre de 2014: 
Sr. Sepúlveda: Aprueba 
Sr. Maldonado: Aprueba 
Sr. Cordero: Aprueba 
Sr. Rojas: Aprueba 
Srta. Presidenta (s): Aprueba 

Por tanto, se aprueba Acta Nº 34 de Sesión Ordinaria de fecha Lunes 20 de Noviembre de 
2014, la que es ratificada con la firma del Sr. Secretario Municipal, Ministro de Fe. 
Siendo las 15:17 Hrs. Se integra el Sr. Hugo Moreno Varas. 

2.- Cuentas 

El Sr. Secretario Municipal, con la autorización de la Srta. Presidenta (s), da lectura a Oficio 
Nº 8454de16 de Octubre de 2014, de Contraloría Regional del Maule, Ta/ca, que transcribe 
Oficio Nº8452, misma fecha, del mismo Organismo, sobre que no se ajustó a derecho que 
Alcalde instruyera la suspensión de Concejo Municipal, debiendo proceder en lo sucesivo de 
acuerdo a lo establecido en el Reglamento correspondiente. 
Siendo las 15:20 Hrs., se integra el Sr. Alcalde don Claudio Pucher Lizama, y continúa la 
reunión. 
El Sr. Cordero solicita copia del documento leído de Contraloria. Se le entregará. 
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3.- Tabla Ordinaria. 

1.- Certificado Nº 335 de Sr. Secretario Municipal aprobando Modificación Presupuestaria 
de Finanzas por$ 28.350.000 (Veintiocho millones trescientos cincuenta mil pesos) 
2.- Certificado Nº336 de Sr. Secretario Municipal por asignación especial transitoria a 
funcionaria de Salud Técnico Paramédico Residente en Posta Barba Rubia Srta. Mar cela 
Vergara Valdivia desde el 01.10.14 al 31.12.2014, por$ 180.000 (Ciento ochenta mil pesos) 
mensuales. 
3.- Certificado Nº 337 de Sr. Secretario Municipal por modificación de superficie de terreno a 
comprar en sector Agua Fría de Espinalillo. 
4.- Oficio Nº 801 del Sr. Alcalde a Villas Norte solicitando cotización para analizar petición 
de cambio de destino de Subvención Municipal. 
5.-Invitación AMUCH a Seminario 28, 29 y 30 de Octubre. Ya pasado. 
6.- Se entrega solicitud de Modificación Presupuestaria de Educación por $13.000.000 
(Trece millones de pesos) para ser sancionada en próxima reunión. 
7.- Carta de Junta de Vecinos de Bóquil solicitando autorización para que Vialidad pueda 
encauzar Estero. La Srta. Carolina dice que se reunió con interesados y Sr. Cordero y 
conocieron la situación. 
El Sr. Maldonado dice que el estero principal pertenece a la Comuna de Vichuquén. 
El Sr. Alcalde dice que el manejo de cauce corresponde a Obras Hidráulicas y que se 
responderá lo que solicitan lo vecinos. 
8.- El Sr. Alcalde plantea que es necesario modificar mediante acuerdo del H. Concejo, el 
nombre de la que inicialmente fue : Corporación de Desarrollo Social, cultura y Deportes, 
y que debe adecuarse a la nomenclatura de: Corporación Municipal Cultural, Deportiva y 
de Fomento del Desarrollo Comunal y Productivo de Hualañé. 
Comienza la votación: 
Sr. Rojas: Si 
Sr. Cordero: Si 
Sr. Maldonado: Si 
Srta. Carolina : Si 
Sr. Moreno: Si 
Sr. Sepúlveda: Si 
Sr. Alcalde : Si 
Por lo tanto, se ACUERDA: Establecer la nomenclatura oficial como: Corporación 
Municipal Cultural, Deportiva y de Fomento del Desarrollo Comunal y Productivo de 
Hualañé. 
9.- El Sr. Alcalde entrega Oficio Nº 85 de la Dirección de Control Interno, conteniendo 
Estado Trimestral financiero Municipal, Educación y Salud, al 30 de Septiembre de 2014,a 
cada uno de los integrantes. 

4.-PADEM 2015 

El documento fue entregado con anterioridad y el Sr. Alcalde presenta al equipo del Dpto. de 
Educación encabezado por el Sr. Director Comunal don Pero Miranda Jauregui, quien en la 
mesa se presenta y ofrece entregar su información a dudas y comentarios de los presentes. 
Indica que la primera parte del documento es lo que concierne a la legalidad del mismo y la 
metodología a aplicar el 2015, el perfil de la Educación Municipal y posteriormente los 
antecedentes del Dpto. de Educación, planta docente 2014 y 2015. 
La Srta. Carolina consulta por los nombres de los cargos, que en una instancia aparecen y en 
otras no. El Sr. Miranda dice que los funcionarios que no están en la titularidad de sus 
cargos figuran como NN. 
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Se le indica que los abogados no están incluidos. El Sr. Miranda dice que es porque están a 
Honorarios. 
La Srta. Carolina y el Sr. Cordero opinan que deben aparecer en el PADEM. 
El Sr. Alcalde dice que no corresponde incluirlos. 
El Sr. Rojas dice que si no se está de acuerdo se desaprueba pero se sigue avanzando en el 
análisis. 
El Sr. Cordero hace el alcance de que el inicio de la Escuela Monseñor Manuel Larraín, fue 
el año 1961 y no 1963 como aparece. 
El Sr. Secretario Municipal hace alcances sobre años mencionados, y que en página 10 
debiera decir: "Concejo Comunal de las Organizaciones de la Sociedad Civil". 
El Sr. Cordero plantea las horas de religión evangélica en los colegios. Se conversa la 
situación y finalmente el Sr. Miranda dice que en la hoja de matrícula se incluirá la consulta 
a los padres sobre qué enseñanza en religión desea que reciban sus hijos. 
Se efectuarán las modificaciones y se presentará el documento en reunión del próximo 
Lunes 

5.-Hora de Incidentes 

Sr. Rojas 

1.- Consulta por plagas de murciélagos, hay inquietud en los vecinos de las casas donde han 
llegado. 
El Sr. Alcalde dice que se hizo catastro el año pasado y se cotizó recientemente. El costo es de 
$150.000 (Ciento cincuenta mil pesos) por casa, esto, por ahuyentarlos y limpiar. 
2.- Consulta por los eventos de la piscina, si hay solución. 
El Sr. Alcalde dice que está incluido dentro del programa de pavimentación que licitará 
SER VIU en la ciudad, incluyendo también 11 de Septiembre , Avda. Cementerio y Carlos 
Jiménez. 
3.- Consulta por problema de pasaje Los Pinos, Caupolicán 
El Sr. Alcalde dice que el abogado ha conversado con familias para llegar a un avenimiento. 
4.- Carta de Sr. Norberto Jaña Reyes como Asociación de paradocentes solicitando Bono 
2015, de $120.000 (Ciento veinte mil pesos). 

Sr. Cordero 

1.- Consulta por compra de terreno en Espinalillo 
El Sr. Alcalde dice que el Comité de agua potable aprobó la petición de la familia por 
cantidad de Mts 3 de agua a entregar; se hará el trámite y la escritura. 
2.- Pregunta si hay solución en Pasaje Herrera 
E Sr. Alcalde dice que cotizó a Empresa y cobra más de lo que se cuenta como saldo final 
para terminar la obra, que seguramente pasará a Concejo para solución definitiva. 
3.- Consulta al Sr. Secretario Municipal y encargado de emergencia por lista de personas 
para estanques de agua a Gobernación Provincial. 
El funcionario responde que esta semana estarán los informes sociales y que a algunos 
casos ya se les ha dado solución. 

Sr. Maldonado. 

1.- Consulta por nota de felicitación a Srta. Herminia Contreras, que no le ha llegado nada y 
que él lo solicitó. Por unanimidad de toma el ACUERDO: 



Enviar nota de felicitación a Srta. Herminia Contreras por su aporte a las actividades 
comunales. 
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2.- Dice que felicita a cada uno de los funcionarios que trabajaron en la actividad de La Ruta 
del Cordero y que merecen una nota de felicitación o anotación de mérito ya que gracias a 
ellos fue posible el éxito de la actividad y es necesario hacerles un reconocimiento. 
El acuerdo es unánime, por lo tanto se ACUERDA: Nota de reconocimiento y anotación de 
mérito a los funcionarios que trabajaron en la ejecución del Evento La Ruta del Cordero, 
Primer Encuentro Costumbrista en Los Coipos 2014, Comuna de H ualañé. 
3.- Dice que la Srta. Lorena Soledad Faúndez Avendaño tiene cáncer de mama y necesita 
ayuda para pagar boletas o pasajes por biopsia en Clínica. 
El Sr. Alcalde averiguará situación con la Asistente Social. 

Srta. Carolina 

1.- Consulta por la situación de los reclamos por la secadora de tabaco en sector Villa Los 
Jardines, si hay ordenanza de ruidos molestos en proyecto. 
El Sr. Alcalde dice que el abogado presentará un bosquejo de Ordenanza de ruidos molestos. 
2.- Consulta por conexión de planta de tratamiento Villa Los Jardines. 
El Sr. Alcalde dice que falta un tramo de conexión desde pasaje Serrano a la Planta y que 
mañana comienzan los trabajos según lo informado por la Dirección de Obras. 
3.- Sobre el recorrido del camión de la basura, dice que no pasa y que aparece la basura 
dispersa en las calles. 
El Sr. Maldonado dice que lo conversó y que no alcanzan con la recolección. 
El Sr. Alcalde dice que se verá el ajuste del recorrido. 
4.- Dice que en el pasaje recién asfaltado de calle José Miguel Carrera quedan como 50 o 60 
cms. de tierra, si se puede terminar. 
El Sr. Alcalde dice que estuvo en terreno y se verá alternativa. 

Sr. Moreno 

1.- Pide visita de Asistente Social a Sra. Marta Cruz de Remolino, que necesita ayuda y 
también Sra. Alicia Herrera de Los Sauces. 

Sr. Sepúlveda. 

1.- Consultan los vecinos de La Higuera por levantamiento de polvo en caminos en esta 
época, consultan por agua. 
2.-Pregunta por denuncia de explotación de pinos en terreno Municipal de Patacón. 
El Sr. Alcalde dice que fue al terreno con el Director de Obras, quien se pronunciará al 
respecto. 
3.- Dice que quiere asistir al Congreso de Concejales en Viña del Mar el 24 y 25 de 
Noviembre, si lo autoriza el H. Concejo . El Sr. Cordero también quiere asistir. 

El Sr. Alcalde invita a exponer al Sr. Alejandro Correa, Presidente de la Junta de Vecinos de 
Los Jardines, quien plantea el mayor punto de preocupación que es la futura evacuación de 
aguas de la nueva Villa Inmaculada Concepción de/frente, ya que la evacuación llegaría a la 
Villa Los Jardines, a las obras Municipales y que no serán capaces de mantener e/flujo ya 
que incluso el diámetro se achica. 
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El Sr. Alcalde dice que no ha habido respuesta a la consulta del Municipio y que se envío 
documento a Dirección Regional de SERVIU para efectuar un estudio de ingeniería ya que 
el sistema de evacuación es insuficiente. El Sr. Alcalde entrega copia del documento al Sr. 
Correa y se queda a la espera de la respuesta. 

El Sr. Maldonado consulta si el canil está funcionando ya que el problema de la basura 
dispersa se debe en parte a los perros que deambulan en la calle. 

Siendo las 17:40 Hrs., el Sr. Presidente cierra la Sesión. 

ACUERDOS: 

1.- Establecer la nomenclatura oficial como: Corporación Municipal Cultural, Deportiva y 
de Fomento del Desarrollo Comunal y Productivo de Hualañé. 

2.- Enviar nota de felicitación a Srta. Herminia Contreras por su aporte a las actividades 
comunales. 

3.- Nota de reconocimiento y anotación de mérito a los funcionarios que trabajaron en la 
ejecución del Evento La Ruta del Cordero, Primer Encuentro Costumbrista en Los Coipos 
2014, Comuna de Hualañé. 

S ARTURO FLORES CABRERA 
SECRETARIO MUNICIPAL 

MINISTRO DE FE 
H. CONCEJO MUNICIPAL HUALAÑE 


